

Medienmitteilung

Zug, 16. September 2024

WWZ baut das Kundennetz weiter aus

WWZ übernimmt das Strom- und Telekomnetz in Allenwinden

Die WWZ AG übernimmt das Strom- und Telekomnetz in Allenwinden. Das Netz wurde bis anhin von der Elektrizitäts-Genossenschaft Allenwinden betrieben. Die Übernahme erfolgt im Rahmen einer Nachfolgeregelung.

Die Genossenschafter der Elektrizitäts-Genossenschaft Allenwinden (EGA) haben dem Verkauf des Strom- und Telekomnetzes an die WWZ AG an der ausserordentlichen Genossenschaftsversammlung vom 8. April 2024 einstimmig zugestimmt. Die WWZ AG übernimmt alle 795 Stromkundinnen und -kunden sowie 407 Telekomkundinnen und -kunden per 1. Oktober 2024. «Wir freuen uns, dass wir unser Netz im Kanton Zug weiter ausbauen und auch in Allenwinden die zuverlässige Versorgung mit Strom- und Telekomdienstleistungen sicherstellen können», sagt Urs Rubitschon, Leiter Betrieb Elektrizität, zum Entscheid.

Die EGA wurde 1921 gegründet und gehört zum Konzessionsgebiet von Baar. «Wir haben uns für den Verkauf entschieden, weil der technologische Fortschritt die Netzbetreiber immer mehr fordert und die regulatorischen Anforderungen und die Komplexität für den Betrieb stark zunehmen. Uns ist es wichtig, dass wir unseren Kundinnen und Kunden eine gute Nachfolgelösung bieten können», sagt der Präsident und langjährige Betriebsleiter der EGA, Ruedi Bruderer. Und ergänzt: «Mit WWZ haben wir eine lokale und zuverlässige Partnerin gefunden. Bei der regionalen Netzbetreiberin sind unsere Kundinnen und Kunden in guten Händen und profitieren von professionellen Dienstleistungen.»

Ihr Kontakt:

WWZ AG
Judith Aklin, Leiterin Unternehmenskommunikation
Chollerstrasse 24, 6301 Zug
Telefon Medienstelle +41 41 743 40 43
E-Mail medien@wwz.ch